

Oficina de Prensa Comando Ricardo Lagos Telefono 7359272 -7359289 comanlagos@chile21.cl

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

27.05.99

Respondió Lagos sobre panfletos que lo atacan MI CAMPAÑA SE HA HECHO PENSANDO EN EL FUTURO DE CHILE

 * Anticipó una organización espectacular este domingo, para una verdadera fiesta cívica.

* Dijo que la Derecha puede ir a ver cómo se elige en democracia a un candidato a Presidente de la República.

El precandidato de la Concertación, Ricardo Lagos, descartó cualquier tipo de situación riesgosa en las primarias de la Concertación y manifestó su confianza en que el domingo 30 de mayo se hará una elección llena de alegría. Prueba de ello -dijo- fue la constitución de mesas del domingo pasado en un ambiente de camaradería, lo que presagia una verdadera fiesta cívica. "Se constituyeron, porcentualmente, más mesas de votación que para las elecciones normales y obligatorias. Eso nos puede indicar cómo viene la mano", comentó Lagos.

Sobre la decisión de la Derecha de fiscalizar las elecciones primarias, el líder concertacionista dijo que "allí se podrá ver la tremenda capacidad movilizadora de la Concertación y cómo se elige democráticamente un candidato; no entre cuatro paredes. Mientras más gente vote habrá más fuerza en la Concertación."

Respecto a quienes han manifestado la idea de "parar a Lagos", el precandidato le resto importancia a ese hecho y se mostró tranquilo y dispuesto a agradecerles su voto el domingo por la noche.

Sobre las propuestas del abanderado de la UDI-RN, Joaquín Lavín, en torno a temas como el presupuesto de las Fuerzas Armadas y algunas reformas constitucionales, Lagos dijo que "estamos acostumbrados en épocas electorales a cosas como éstas donde después no hay consonancia de la derecha. Cuando Büchi habló de los senadores designados y luego el Presidente de la República envió el proyecto al Congreso, los partidarios de

Büchi, hoy de Lavín, lo rechazaron. Hay que tener consonancia entre lo que

se dice y se hace por parte de los que a uno lo apoyan".

Sobre los planfletos lanzados en las calles, que presentan a Zaldívar como un humanista cristiano y a Lagos como un candidato marxista, dijo no estar preocupado por ello, al tiempo que expresó su confianza en la unidad de la Concertación. "He hecho una campaña pensando en el futuro de Chile, donde cada voto sea un voto por salud y educación al alcance de todos. Mi interés hoy es cuidar la Concertación y no descalificar a aquellos con los que he trabajado por 20 años y seguiré trabajando como presidente".

Lagos dijo que se trata de cosas menores y de grupos aislados que no dan la cara y tampoco tienen representatividad; "o sino pregunte en el Comando de Zaldívar quién se hace responsable por esos planfletos que han inundado Chile. Mientras más lo hacen, más mal les va. Esa misma campaña

se la hicieron a Patricio Aylwin y fue presidente de Chile".

Por otro lado, una delegación de chilenos residentes en el exterior se entrevistó con el precandidato solicitando respaldo para que se les apruebe el derecho a voto en elecciones presidenciales. Al respecto, Lagos dijo que Chile debe adaptarse a la realidad actual de la mayoría de los países del mundo, que incorpora a los residentes en el exterior como parte de la riqueza de una nación.

"Es un tema pendiente como otros que vamos a resolver. Mi compromiso será impulsar esta legislación con ayuda de las bancadas de los partidos que me apoyan y que están a favor de esto. Es muy probable que ello no tenga efectos ahora en lo inmediato. Eso sí, nos podemos poner como meta que en la próxima elección presidencial del 2005 puedan votar todos los chilenos que están fuera del país", explicó.

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos